

Oposición venezolana cobra 8 mil dólares para participar en elecciones internas



Caracas, 6 sep (RHC) La autodenominada Mesa de la Unidad (MUD) pidió 8 mil dólares a los ciudadanos solo por optar a una candidatura, en las elecciones primarias de la oposición venezolana que, el próximo 10 de septiembre, serán realizadas

El destino a donde debía ser transferida la suma de dinero para realizar la inscripción es una cuenta en el exterior.

El pasado 23 de agosto, fecha límite para el pago, el activista opositor César Ramírez lo había informado a través de un mensaje en su cuenta Twitter.

Por su parte la alcaldesa del municipio Córdoba del estado Táchira, Virginia Vivas, denunció que la MUD la excluyó de las elecciones primarias por no cumplir con el pago exigido.

A través de su cuenta en la red social Twitter, sentenció la actuación de la plataforma opositora al afirmar que “la MUD parece haber perdido el propósito y el espíritu de la alianza democrática. No me queda más que deslindarme de esa práctica indolente y poco democrática”.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/140636-oposicion-venezolana-cobra-8-mil-dolares-para-participar-en-elecciones-internas>



Radio Habana Cuba